



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 22.04.2020)

Monika Leuenberger wird neue Schulleiterin

Die Schulkommission und der Gemeinderat freuen sich, Monika Leuenberger aus Burgdorf als neue Schulleiterin ab dem 1. August 2020 begrüßen zu dürfen. Aufgrund ihrer bisherigen Tätigkeit als Lehrperson und Schulleiterin ist ihr die Bildungslandschaft bestens bekannt. Raphael Frey wird wie geplant Ende des Schuljahres austreten und bis dann gemeinsam mit Monika Leuenberger die Übergabe sicherstellen. Die Schulkommission und der Gemeinderat verdanken den Einsatz von Raphael Frey und wünschen Monika Leuenberger einen guten Start an den Schulen Krauchthal.

Krauchthal, 21.04.2020 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Schulkommission
- ⇒ Lehrerschaft
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463